emalige Trainingsgruppe von Frank Hennig (3. v. l.) mit Carina Schipp und Laura Clart ist noch immer gern

Foto: Dirk Knofe



Gut beschirmt: LVZ-Mitarbeiter Christian Dittmar bei der Fußball-WM. Foto: privat

spannend Weltklas-

techer auf Die nächs-

für sie in

nd Traine-

Weltcup-

von der

n kam in er Chris-

nalist war

Marokko

d erlebte

en einen

fe brach-

nirm, der

15 Euro

mativen

rdam.

in der Stadt. Derart ausgerüstet und mit spanischer Bemalung auf den Wangen ging es ins Stadion und zu einem äußerst unterhaltsamen Kick, der mit 2:2 versöhnlich für beide Seiten endete.

it der Willkommens-Party nahm das 8. Sommer-Hockey-Turnier des HTC Leipzig-Südost stimmungsvoll Fahrt auf. Per Straßenbahn und viel Musik ging es kreuz und quer durch die Stadt. Symbolträchtig zierte ein Anker die Trikots, Programmhefte, Essensmarken und mehr. Gastgeber und Teilnehmer haben eben Appetit auf diese außergewöhnliche Veranstaltung, die vielerorts im Turnierkalen-



Erfolgs-Crew in Amsterdam: Annekatrin Thiele und Trainerin Angelika Noack an der Regattastrecke. Foto: prival



Tolle Stimmung: Die St.Ötteritzer Hockeyhummeln nach dem Finalsieg. Foto: Verein

der fest verankert ist. 23 Teams aus ganz Deutschland reisten nach Stötteritz in die Holzhäuser Straße. "Mehr geht nicht", bekannte Org.-Team-Chef Steffen Knop, der von Thomas Fehse, Annett Lange, Rainer Pietschmann, Christiane Weicholdt und Ralf Weihmann tatkräftig unterstützt wurde. Vom ausgelassenen Spielfieber konnte sich auch Vereinspräsident Frank-L. Vetters überzeugen. Als Siegerpokale wurden übergroße Playmobil-Figuren – artgerecht mit Hockeyschläger – überreicht. Bei den Damen gewannen die St. Ötteritzer Hockeyhummeln, die L.E. Thekers jubelten im Männerchor und das Mix ging an Cape Sticks.